

## Elterninfo zur Parksituation an der Musikschule

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

im Zuge der Brandschutzsanierung des Musikschulgebäudes ist durch die Brandschutzdienststelle festgelegt worden, dass die Feuerwehrezufahrt nicht zugeparkt werden darf. Dieses wurde über eine Beschilderung versucht, durchzusetzen. Leider wird diese ignoriert. Daher ist es notwendig geworden, folgende Maßnahmen durchzuführen:

- **Ab Montag, 28.04.2025** wird das Tor der Musikschule einseitig verschlossen.
- Das Parken für Eltern und Besucher ist ab diesem Zeitpunkt auf der Fläche unterhalb der Kreismusikschule möglich. Zur Musikschule gelangen Sie dann über die neue Außentreppe.
- Bestehende Parkmöglichkeiten am Gebäude stehen ausschließlich den Mitarbeitern zur Verfügung.

Wir bitten um Verständnis für diese notwendig gewordene Maßnahme, sie dient dem Schutz aller.